



Pièces 5 Pièces

Superficie 250 m²

Référence CAN-56

Prix 2 350 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Cannes - basse californiece superbe appartement de 250m² (215m² loi carrez) se situe au 1er étage d'une résidence de grand standing, de seulement 9 appartements, avec piscine. La résidence se situe dans un quartier résidentiel, au calme, mais à seulement 10min à pied de la rue d'antibes et de la mer. l'appartement se compose d'une entré avec accès privé par ascenseur, d'un grand séjour (environ 100m²), d'une cuisine séparé et équipé, de 4 chambres, chacune avec sa salle de bain ou salle d'eau, de 4 wc, dont 1 séparé, et d'un 1 cellier. l'appartement s'ouvre sur une grande terrasse de 119m² ...

This beautiful 250m² (215m² Loi Carrez) apartment is located on the 1st floor of a luxury residence, with only 9 apartments, with swimming pool. The residence is located in a quiet residential area, but only a 10-minute walk from Rue d'Antibes and the sea. The apartment consists of an entrance with direct access by elevator, a large living room (approximately 100m²), a separate and equipped kitchen, 4 bedrooms, each with its own bathroom or shower room, 4 WCs, including 1 separate, a 1 storeroom. The apartment opens onto a large 119m² terrace that goes around the apartment, mainly facing south ...

RIVIERA RÉSIDENCES

40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





